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                                                                     VERBALE N° 42/2022

SEDUTA DEL 27 LUGLIO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 27 (ventisette) del mese di Luglio, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 14.00 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente 

del Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Audizione della Vicesindaca Alessia Bettini;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 14.00 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Stefano 

Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, 

Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 14.05 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Alle ore 14.08 si collega il Cons. Massimo Fratini.
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Alle ore 14.11 si collega il Cons. De Blasi

Sono presenti la Vicesindaca Alessia Bettini, la Direttrice della Direzione Cultura e Sport Gabriella Farsi, e 

la Dirigente del Servizio Attività Culturali e Politiche Giovanili Mariateresa Timpano.

Il Presidente saluta i presenti quindi ringrazia gli ospiti per la partecipazione complimentandosi con la 

Vicesindaca Alessia Bettini per l’incarico che è andata a ricoprire, essendole state assegnate dal Sindaco 

Dario Nardella le deleghe per la Cultura ed il Turismo, auspicando l’apertura di un percorso in sinergia con 

la Commissione.

A sua volta la Vicesindaca si dice a completa disposizione nell’instaurare un percorso continuativo con la 

Commissione ritenendo il confronto con le parti politiche basilare, terminato questo preambolo continua con 

l’illustrazione del progetto al momento più importante che è quello dell’estate fiorentina con 15 rassegne 

culturali in programmazione. Nonostante le difficoltà economiche dovute al momento particolare tiene a 

ricordare che ben 1 milione e settecento mila euro sono stati stanziati per questo progetto di cui un milione 

circa derivanti dal Programma Operativo Nazionale Città Metro, il cosiddetto PON Metro, 600 mila euro 

dall’Amministrazione e circa 100 mila euro da sponsorizzazioni private.

Alle ore 14.30 si scollega la Consigliera Bundu.

I progetti presentati sono stati 198 di cui 122 accettati, continua ponendo particolare attenzione all’iniziativa 

“piazze dei libri”, progetto partito quest’anno e che sta riscuotendo notevole successo tra la cittadinanza 

tanto che si sta valutando di ampliare questa iniziativa anche ai quartieri per l’anno venturo.

Prima di passare la parola alla Direttrice Farsi conclude ricordando la prossima rassegna di settembre la 

“Florence art week” con molte iniziative legate all’arte che vedrà il culmine con la Biennale 

dell’Antiquariato.

La Dott.sa Farsi, coadiuvata dalla Dott.sa Timpano, prosegue con l’illustrazione delle iniziative e 

manifestazione culturali ricordando che dal 1 giugno al 30 settembre 112 associazioni, finanziate 

dall’amministrazione, saranno impegnate in più di mille eventi che andranno a ricoprire tutti i settori di 

interesse della cultura quindi, al termine, si mettono a disposizione dei commissari per eventuali 

approfondimenti.

La Vicesindaca Bettini riprende la parola per porre l’attenzione al settore delle biblioteche comunali facendo 

un aggiornamento sullo stato attuale delle attività che sono cresciute nell’ultimo anno in modo esponenziale.

Alle ore 15.02 si scollegano dalla riunione i Cons. Draghi e De Blasi.

Alle ore 15.07 si scollega il Vicepresidente Bussolin.

Alle ore 15.10 si scollega il Cons. Pastorelli.

Il Presidente Giorgetti, ringraziando per l’approfondita analisi prodotta, passa la parola per il primo 

intervento al Cons. Fratini che inizia con il tema delle biblioteche, tema che asserisce conoscere molto bene 

essendo stato nella scorsa legislatura Assessore con delega ai servizi bibliotecari, sostenendo che, a fronte 

delle molteplici iniziative ospitate al loro interno, soltanto le biblioteche Canova e Oblate nell’ultimo anno 

hanno ospitato circa 2400 eventi, esiste una difficoltà nel reperimento di risorse umane che deve essere 

gestita in modo oculato e mirato.
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Alle ore 15.17 si scollega il Cons. Fratini.

Anche il Cons. Rufilli, dal canto suo, elogia le iniziative nate all’interno delle estate fiorentina riprendendo i 

dati citati dalla Dott.sa Timpano con più di 1000 eventi che costituiscono un indotto di lavoro che, dopo la 

pandemia da Covid, dà respiro a molti operatori del settore sostenendo, al contempo, l’importanza di 

sostenere le piccole associazioni culturali terminando ricordando il progetto di prossima realizzazione 

all’interno delle biblioteche di quartiere della Città del museo diffuso della Resistenza fiorentina.

Il Cons. Draghi solleva le proprie perplessità sulla discrepanza di contributi elargiti al settore culturale e 

quello sportivo fornendo un approfondimento personale in merito.

Il Cons. Pastorelli, complimentandosi con la neo Assessora Bettini, considera che l’attribuzione della 

deleghe di cultura e turismo alla Vicesindaca sottolinei l’importanza che l’Amministrazione, nella persona 

del Sindaco Dario Nardella, attribuisce ai due settori in oggetto.

Finito il momento degli interventi dei Commissari le ospiti udite rispondono alle domande poste 

approfondendo dove necessario quindi si congedano dalla riunione con la promessa di tornare quanto prima 

in sede di Commissione per continuare il percorso intrapreso nella seduta odierna, a tal proposito il 

Presidente Fabio Giorgetti ringrazia per la partecipazione quindi, dando per approvati i verbali messi in 

approvazione dalla segreteria, dichiara conclusa la seduta alle ore 15.25.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 6 ottobre 2022

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


